

RAD & PINNE



FOTO: UYCWG

Wolfgangsee. Wolfgang Buchinger und Karin Schöberl holten drei Tages Siege und den Staatsmeistertitel



FOTO: GERT SCHMIDLEITNER

Attersee. Evergreen Ernst Seidl (136) im Duell gegen Dietmar Gfreiner (167) und verfolgt von Albert Sturm (777)

STARKE FAVORITEN

Yngling-Staatsmeisterschaft. Ein packendes Duell um den Titel lieferten sich zwei Teams vom UYC Wolfgangsee. Mit nur einem Punkt Vorsprung setzten sich nach sechs wunderbaren Wettfahrten Wolfgang Buchinger und Karin Schöberl gegen den ehemaligen Yngling-Weltmeister Rudi Mayr durch, der von Philippe Boustani an der Vorschot unterstützt wurde. Bereits mit Respektabstand folgten Wolfgang Riha und Georg Skolaut vom UYC Mondsee, ebenfalls ehemalige Yngling-Weltmeister, auf Rang drei. Die beiden gewannen eine Wettfahrt und waren die einzigen, die die Hausherren in dem 24 Teilnehmer starken Feld fordern konnten.

Ergebnis

Veranstalter: UYC Wolfgangsee,
 Wettfahrtsleiter: Michael Luschan
 1. Buchinger/Schöberl (7);
 2. Mayr/Boustani (8);
 3. Riha/Skolaut (16);
 4. Moser/Hattwich (21);
 5. Kurz/Jelinek (30)

SOUVERÄNER ALTMEISTER

Drachen-Staatsmeisterschaft. 36 Boote aus 5 Nationen auf dem Parcours – damit dürfen sich die Drachen rühmen, heuer die bislang größte Flotte bei einer Staatsmeisterschaft an die Startlinie gebracht zu haben. Als Ausrichter machte der UYC Attersee gewohnt gute Figur, sämtliche Stockerlplätze wurden von Gästen aus dem Ausland belegt. Der nationale Titel war hart umkämpft und ging nach sechs Wettfahrten und einem dramatischen Finale an den Mattseer Ernst Seidl und seine Crew Thomas Priester und Michael Müller. Seidl gewann damit die vierte Drachen-Regatta in dieser Saison und zum neunten Mal Staatsmeister-Gold.

Ergebnis

Veranstalter: UYC Attersee,
 Wettfahrtsleiter: Gert Schmidleitner
 1. Link/Butzmann/Lipp, GER (8);
 4. Seidl/Priester/Müller (23);
 5. Gfreiner/Fussi/Wolner (24);
 8. Sturm/Weiser/Fischer (44);
 10. Scheinecker/Pessi/Würfl (45)